
Agradecer por los milagros y las maravillas 

Siguiendo este camino se darán a conocer los milagros y las maravillas del Creador y eso traerá la 

redención. La revelación de los milagros es la redención misma y cuando desaparezcan los apóstatas 

que ocultan los milagros con fenómenos y leyes de la naturaleza, llegará la redención y todos 

reconocerán los milagros del Eterno.  

“Debes saber que la razón principal por la cual existe el exilio es la falta de (fe). El Mesías llegará 

solamente cuando desaparecerán los apóstatas que no creen en los milagros y los encubren con 

fenómenos naturales. Porque hay personas que explican todos los milagros con explicaciones 

naturales; y cuando esto se anule, y todos los apostatas se postren ante Yesuha el Mesías y se 

intensifique la (fe) en el mundo, entonces vendrá el Mesías. Porque la redención depende 

principalmente de esto, creer que todo es para bien, que el Eterno es bueno y que el Eterno dirige la 

vida de cada persona para que le conozca cuanto el eterno lo ama. 

Conclusión. 

Gracias a Dios, después de un largo tiempo de insistir en estos devocionales acerca del tema de la 

gratitud y el agradecimiento, de transmitir esta maravillosa Luz. El agradecimiento es la 

manifestación más elevada de (fe) que existe. Por lo tanto, cada uno deseará agradecer y reconocer 

lleno de alegría al sentir que su vida es lo más bello que puede vivir en este mundo. 

Y lo más importante: ¡La difusión! ¡Difundir este conocimiento! Además de muchos otros 

medios que el Eterno a puesto a nuestra disposición y que posibilitan que cualquier persona pueda 

estudiar - ya sea leyendo, oyendo o viendo una clase. De esta manera todos comenzarán en algún 

momento a agradecer por todo y entonces podrán decir: “¡la luz del Mesías ya llegó a mi vida!”. 

Los verdaderos méritos. 

 “Y debes saber que los méritos del hombre creyente -incluso aquél que llegue hasta la más alejada 

finalidad para la corrección de su alma, e incluso si se acerca al nivel de los ángeles en cuanto a sus 

buenas cualidades, a sus costumbres dignas de alabanza y a sus grandes esfuerzos en el servicio 

Divino, e incluso si ama al Eterno tanto como ellos Lo aman, con un amor puro, etc. - no pueden 

llegar a compararse con los méritos de aquél que les enseña a los demás a ir por el buen camino y 

endereza a los malvados acercándolos al servicio Divino, ya que sus méritos se duplican en los 

méritos de aquéllos a quienes ayudaron, durante el resto de sus vidas y en todas las generaciones 

venideras”. 

La persona no es digna de recibir el Mundo Venidero si no le enseña a los demás el camino para 

acercarse al servicio al Creador. La persona no puede alcanzar el Mundo Venidero solamente a través 

de sus actos personales, sino que es necesario también ayudar a los demás para completar su misión 

en este mundo.  

La verdadera bondad. 

No hay bondad más grande que la difusión del conocimiento.  

Mar_13:10 Pero primero el evangelio (las buenas nuevas del reino del eterno) debe ser predicado a 

todas las naciones. 

Mar_16:15 Y les dijo: Id por todo el mundo y predicad el evangelio (las buenas nuevas del reino del 

eterno) a toda criatura.  

luc_4:18 el espíritu del señor esta sobre mí, porque me ha ungido para anunciar el evangelio (las 

buenas nuevas del reino del eterno) a los pobres. Me ha enviado para proclamar libertad a los 

cautivos, y la recuperación de la vista a los ciegos; para poner en libertad a los oprimidos; 

 “¿Qué debe hacer el hombre para salvarse de los sufrimientos previos a la llegada del Mesías? 

Ocuparse del estudio de la Torá y haciendo actos de bondad”. Ninguna bondad alcanza el nivel que 

se logra con la difusión. ¿Por qué? Muy simple, porque le salva la vida a muchas personas, como 

muchos pueden atestiguarlo personalmente. Entonces, ¿hay una bondad que pueda alcanzar los 



niveles de bondad que se logran con la difusión de la (fe)? El Amor es lo máximo que una persona 

puede dar, y si no tiene amor le falta a un todo. 

Todo está preparado para ti. 

Rashi escribe respecto a Moisés, que cuando el Eterno le mostró el castigo que traería a Su pueblo 

en el futuro, Moisés le dijo: “Si es así, mátame a mí primero”. Es decir: Si vas a traer tales 

sufrimientos sobre el Pueblo de Israel, mátame a mí primero y “no veré tanto mal sobre mí”. 

Pregunta Rashi: ¿No debería haber dicho: “tanto mal sobre ellos?”. No, porque Moisés sentía el dolor 

del Pueblo de Israel como si fuere el suyo. 

Moisés estuvo dispuesto a morir por su pueblo, y Yesuha murió por su pueblo y por toda persona, 

esto tiene que darnos un mayor anhelo de seguir cumpliendo los mandamientos para así conseguir 

el mayor conocimiento de lo que el Eterno quiere darnos a cada uno. 

Quien difunde es recompensado. 

Todos debemos fortalecernos en el tema de la gratitud y el agradecimiento. Saber reconocer que todo 

es para bien y también difundir estos temas. Esto es mucho más que darle dinero, porque el dinero 

se acaba y la persona retorna a su depresión. 

¿De qué el hombre no está satisfecho? De lo que el Eterno sabe que es lo mejor para él. ¿Por qué está 

triste? Porque no tiene (fe). El Eterno hizo descender al mundo una luz tan fácil de conseguir. 

(Yesuha, la tora viviente) Solamente es necesario difundirla. ¡Es necesario invertir dinero para poder 

llegar a todas partes del mundo y difundir la Luz de la redención! Debemos apiadarnos de nuestros 

hermanos y hermanas donde sea que se encuentren y tener misericordia del mundo entero. ¡Si todos 

van a agradecer - llegará el Mesías! ¡Desaparecerán todas las adversidades y todos los exilios! 

¿Qué debemos hacer para que venga el Mesías? Simplemente difundir la fe de que todo es para bien, 

enseñarles a todos a agradecer, eso es lo que el Mesías nos mandó que hiciéramos. Cuando las 

personas piensan que las cosas no están bien, que el Creador no maneja el mundo con justicia, 

entonces El dice: “Si eso es lo que piensan, entonces arréglenselas solos. Las cosas serán como 

ustedes quieran. Por el camino que quieran ir, por allí los llevarán”. Esto se llama el ocultamiento de 

la conducción Divina o el ocultamiento del Rostro del Eterno. Todo por culpa de la incredulidad, por 

no agradecer por cada cosa. 

Acercando a los que están cerca. 

Preocuparse por los demás. 

El Creador trajo al mundo, en nuestra generación, tales palabras de (fe). ¿Cómo no difundirlo a los 

demás? ¿Cómo puede ser que no lo difundas? Si en la época de Moisés se hubieran difundido sus 

palabras en vez de lloriquear - habría llegado la redención ya en aquel entonces. También hoy en día 

hay mucho lloriqueo. Toda queja es lloriqueo. Porque todo lo que el Eterno hace es para bien - ¡la 

gente tiene que saberlo! 

El Eterno hizo descender una luz perfecta y maravillosa (a Yesuha). ¡Todos deben entregar la vida 

para difundirla! ¡Todos sin excepción! Si quieren que el Pueblo de Israel reciba la Tierra de Israel en 

su totalidad sin tener que recibir más sufrimientos que los que ya tiene, éste es el camino: Enseñarle 

a decir gracias por todos los sufrimientos que viven en esta Tierra Santa. Entonces, con la ayuda del 

Todopoderoso, a cambio de estos pocos sufrimientos, el Pueblo de Israel recibirá prontamente su 

Tierra completa. El deseo que tiene que haber en cada uno de los que se consideran sus hijos tiene 

que ser que las 12 tribus de Israel sean uno, un pueblo una nación santa, apartada para el señor de 

señores y el rey de reyes. 

 


